

## **Entfernung zwischen Tätigkeitsort und privatem Wohnort**

Grundsatzentscheidung der Ständigen Kommission In-vitro-Fertilisation/Embryotransfer  
vom 08.12.2022

Es soll mindestens eine fachkundige verantwortliche Mitarbeiterin bzw. ein fachkundiger verantwortlicher Mitarbeiter der Arbeitsgruppe innerhalb einer Stunde 24/7 vor Ort sein können, um auf diese Art und Weise ggf. Notfälle, die sich vor Ort ergeben haben, regulieren zu können.

Medizinische Notfälle sollten rund um die Uhr dadurch lösbar sein, dass die verantwortlichen Ärztinnen/Ärzte für ihre Patientinnen erreichbar sind und im Zweifelsfall das kooperierende Krankenhaus, welches in der Arbeitsgruppe benannt worden ist, bei medizinischen Notfällen entsprechende Hilfe leisten kann.